



## Im Steinbruch glitzernde „Edelsteine“ gefunden

Zum Abschluss ihrer Kindergartenzeit besuchten 14 Jungen und Mädchen der Kita Hexenhäuschen den Steinbruchbetrieb der Firma Westkalk. Dr. Guido Mausbach, Technischer Leiter bei Westkalk, erläuterte altersgerecht die Arbeitsabläufe im Steinbruch und ließ die Kinder einen Splitthaufen hochkraxeln. Dann wurden die Kindergartenkinder mit den Betreiberinnen zum obligatorischen Gruppenwiegen

auf die Lkw-Waage geschickt. Allerdings waren die 16 Besucher zusammen so leicht wie ein 60-Zentimeter-Kalksteinwürfel. Große Augen machten die Kinder beim Ablöschen des Branntkalks mit Wasser. Dazu erläuterte Mausbach, dass es sich um einen chemischen Prozess handelt. Zum Schluss stopften sich die Kinder die Taschen mit den glitzernden „Edelsteinen“ voll. Mausbach: „Jetzt seid ihr steinreich!“